

An die

Gemeindeverwaltung SPD – Fraktion

Hauptstraße Frank Franck

67245 Lambsheim Stadtgrabenstraße 5

67245 Lambsheim

Lambsheim, den 03.12.2018

Antrag: Sozialer Wohnungsbau Lambsheim

Die SPD-Fraktion Lambsheim begrüßt die jüngsten Anträge der CDU-Fraktion und der Fraktion von BÜNDNIS90/Die Grünen, den sozialen Wohnungsbau in unserer Gemeinde betreffend. Lebenswerter und bezahlbarer Wohnraum ist für uns Sozialdemokratinnen und Sozialdemokraten seit jeher ein Grundrecht. Die Frage des bezahlbaren Wohnraums, vor allem im Bereich der Mietwohnungen, nimmt auch in unserer Region bereits in spürbarem Umfang Einfluss auf die Dorfgemeinschaften. Sie entscheidet maßgeblich darüber, ob Menschen abhängig von ihrer wirtschaftlichen Situation dort ein Zuhause finden können, wo sie ihre Heimat haben oder ob sie gezwungen sind in die Nachbarschaft oder andere Regionen auszuweichen.

Die SPD Lambsheim bekennt sich daher in aller Klarheit zum sozialen Wohnungsbau und fordert ein umfassendes Wohnungsbaukonzept für unsere Gemeinde, das in Abstimmung mit dem Kreiswohnungsverband zu erstellen ist. Selbstverständlich darf das Lambsheimer Freibadgelände dabei kein Tabu sein. Grundsätzlich stehen für die SPD-Lambsheim zwei potentielle Standorte auf dem ehemaligen Freibadgelände zur Auswahl. Einmal die bereits bebaute Fläche an der Waldstraße oder der Standort des alten Schwimmbeckens in der Verlängerung des Wiesenwegs. Die Entscheidung über den Standort sollte anhand der Möglichkeit einer zeitnahen Realisierung getroffen werden. Für die dann verbleibende Fläche des Freibadgeländes ist ein Gesamtkonzept zu erstellen, von dem alle Lambsheimerinnen und Lambsheimer durch die Schaffung eines nutzbaren Mehrwerts in Form einer Naherholungsmöglichkeit (z.B. Partnerschaftspark, Mehrgenerationenpark, kulturelle Spielstätte, Spielplatz etc.), profitieren.

Hinsichtlich des sozialen Wohnungsbau sind weitere, zusätzliche Standorte zu identifizieren und auf zeitnahe Realisierungsmöglichkeit hin zu untersuchen. Hierbei kann sich die SPD-Fraktion unter anderem einen Standort bei der Grundschule Lambsheim Bubensteig/Neustadter Str. vorstellen. Die identifizierten Grundstücke sollten eine Größe von ca. 1500m² aufweisen und sind dem Kreiswohnungsverband in Erbpacht zur Verfügung zu stellen. Die SPD-Fraktion schlägt vor, dass alle potentiellen

Standorte durch den Bauausschuss und den Gemeinderat und VertreterInnen des Kreiswohnungsverbandes in einer Begehung gemeinsam gesichtet und bewertet werden. Die SPD-Lambsheim will mit diesem Vorschlag die harten parteipolitischen Diskussionen der Vergangenheit hinter sich lassen und zum Wohle von Lambsheim und seiner Bürgerinnen und Bürger einen sinnvollen und ausgewogenen Weg für unseren Ort aufzeigen. Für ein Lambsheim, in dem alle gut und gerne leben.

Mit freundlichen Grüßen

F. Franck

(Fraktionsvorsitzender)